

Guyancourt, le 5 janvier 2023,

Objet : fourniture de produits en polyester

Très cher client,

Ceci est la mise à jour de ma communication de septembre 2022.

Conformément à nos attentes ambitieuses, nous avons obtenu des quantités supplémentaires de matières premières et de composants auprès de nos partenaires de longue date tout en augmentant continuellement nos effectifs de fabrication sur une base mensuelle.

Alors que nous entrons en 2023, nous parvenons à stabiliser et à réduire considérablement nos commandes en souffrance et au cours des 3 prochains mois, notre plan est d'exécuter et de livrer la majorité des commandes existantes dans le système.

Nous restons extrêmement reconnaissants pour votre soutien continu et votre compréhension.

Cordialement,

Très Cordialement

Frédéric CHAZAL  
Directeur Général  
France Terumo Aortic